

# MON DISCOURS LORS DE L'OUVERTURE DU SALON INTERNATIONAL DE LA SANTE ET DU MATERIEL MEDICAL 2014

C'est pour moi une grande joie de prendre part à la deuxième édition du Salon International de la Santé et du Matériel Médical.

Je voudrais à cette occasion, remercier Monsieur le Ministre d'Etat Moussa DOSSO, qui est résolument engagé à améliorer les conditions de vie des Ivoiriens, à travers la mise en œuvre de la politique sociale du Gouvernement. Mes félicitations vont également à l'endroit de Madame Raymonde Goudou COFFIE, pour ses efforts sans cesse croissants visant à préserver et améliorer la santé de nos concitoyens.

Je voudrais saluer madame la Présidente de l'Université, le Professeur Bakayoko Ly Ramata, pour le travail remarquable qu'elle réalise à la tête de l'Université Félix Houphouët Boigny.

Je souhaite enfin féliciter les membres du comité d'organisation et saluer tous les invités ici présents.

**Mesdames et messieurs,**

Cette édition du Salon International du matériel médical, portant sur le thème de la Couverture Maladie Universelle, revêt une importance particulière. En effet, cette exposition d'équipements et de matériels médicaux, assortie d'un forum scientifique constitue une plate-forme idéale de partage d'expériences pour les professionnels et acteurs de la santé.

L'un des objectifs de ce salon est de permettre aux professionnels de la santé de s'imprégner des nouvelles technologies biomédicales pour une meilleure prise en charge des patients. A cet effet, il épouse parfaitement la vision du Président de la République, qui est d'assurer l'accessibilité à des soins de santé à tous les habitants de Côte d'Ivoire dans des conditions financières accessibles.

En effet, afin d'apporter une réponse appropriée aux difficultés d'accès aux soins de santé des populations, mon cher époux, le Président Alassane OUATTARA, a prévu dans son programme de Gouvernement, de mettre en place un système de Couverture Maladie Universelle. Cette Couverture Maladie permettra d'assurer une meilleure accessibilité des populations aux services de santé.

**Mesdames et messieurs,**

J'ai foi en notre capacité à tous, à améliorer les conditions de vie de nos populations.

C'est pourquoi, j'encourage la tenue de ce salon et j'espère qu'il ouvrira la voie à de nombreuses plateformes d'échanges pour une meilleure prise en charge de nos concitoyens.

En souhaitant plein succès à tous les participants, je déclare ouverte la deuxième édition du Salon International du matériel médical.

**Je vous remercie.  
Dominique OUATTARA**